

[ONLINE 15.10.2018](#)

Überraschender Abgang - CEO Madeleine Stöckli verlässt die B. Braun

- Wie die B. Braun Medical AG mit Sitz in Sempach mitteilt, trenne man sich auf Ende Jahr von Madeleine Stöckli.
- Grund seien unterschiedliche Auffassungen über die strategische Ausrichtung. Dieser Entscheid sei nach einem längeren Prozess mit mehreren Gesprächen erfolgt, sagt Verwaltungsratspräsident Bernhard Kobler.
- Da so eine Trennung aber auch Unsicherheit auslöse, sei es dem Verwaltungsrat wichtig, möglichst schnell eine gute Nachfolge für die Geschäftsleitung zu finden.
- Madeleine Stöckli war während 23 Jahren bei der B. Braun tätig. An der Spitze des Unternehmens steht sie erst seit Sommer 2016

 Audio

(ab 6:19)

© srf.ch